



Excmo. Colegio Oficial  
Graduados Sociales  
de Málaga y Melilla



1966-2016  
Excmo. Colegio de Graduados  
Sociales, Málaga



\*ÁMBITO cultural

Actividades de **entrada libre** hasta completar aforo.  
Información: Tel. 952 076 544 Fax. 952 281 360  
[www.ambitocultural.es](http://www.ambitocultural.es)

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la *sociedad*.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales.

**NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.**

#### ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 17 AL 21 DE ABRIL DE 2017

LUNES, 17 ABRIL - 19:30 H

**Conferencia MEDICINA ANTIENVEJECIMIENTO: PRESENTE Y FUTURO por RUBEN GONZÁLEZ TEJERA (Licenciado en Medicina. Máster en Medicina Estética. Diplomado en Medicina anti-envejecimiento).**

La medicina anti-envejecimiento tiene por finalidad retardar el mismo, mejorando la calidad de vida, aumentando la longevidad y disminuyendo la aparición de las enfermedades crónicas tales como la hipertensión arterial, diabetes, artritis, etc...

Se comentara las causas del envejecimiento y cómo corregirla. Se darán las pautas de cómo lograrlo con la detoxificación celular, y la administración de sueros anti-envejecimiento, donde se aportan minerales y vitaminas que requieren nuestras células; se hablará de la importancia de los metales pesados y los daños que ocasionan en nuestro organismo y se comentara la importancia de la dieta alcalina sus ventajas y los peligros de la dieta ácida.

*El acto será presentado por Rosa Martín Reyes, licenciada en Psicología.*

MARTES, 18 ABRIL - 19:30 H

**3º Conferencia del Ciclo "XI Cita con la Arqueología. Los arqueólogos y el Museo de Málaga": MI ARQUEOLOGÍA EN EL MUSEO DE MÁLAGA: DESEOS, INICIOS, CONSOLIDACIÓN Y GESTIÓN por JUAN BAUTISTA SALADO ESCAÑO (Arqueólogo y director del Museo de Nerja (Fundación Cueva de Nerja).**

Visitar el Museo de Málaga, no solo es un recorrido por la rica historia de la provincia de Málaga, sino un recorrido por gran parte de mi vida, no sólo profesional, sino también personal.

El título no se debe a un ataque de ego, "Mi arqueología", sino a un intento de describir grandes experiencias arqueológicas a través de mis 20 años de profesión y que de una forma directa o indirecta han influido en el devenir de mi trayectoria vital.

Por tanto, con esta ponencia, quiero dar una visión de la arqueología desde un punto de vista más personal que científica, describiendo algunas excavaciones que dieron como resultado la aparición de piezas, actualmente expuestas en el Museo de Málaga, y que, en definitiva, vinculan al arqueólogo con la Historia y con la vida misma.

*El acto será presentado por Carmen Iñiguez Sánchez, coordinadora del ciclo.*

MIÉRCOLES, 19 ABRIL - 19:30 H

**Conferencia CREAR ARMONÍA, NO UNIFORMIDAD por ENCARNACIÓN ROYO (Formadora en el área de desarrollo personal y la meditación Raja Yoga y el pensamiento positivo. Coordinador de Brahma Kumaris en Granada).**

**Organiza: BRAHMA KUMARIS.**

Cuando vivimos en paz y armonía, eso es saber vivir, eso es SABIDURÍA. Y para ello he de saber qué tengo que fortalecer y qué tengo que soltar.

En una crisis “no corras, sino cambia”, cambia preocupación por ATENCIÓN, ya que una sociedad evolucionada se mide por el grado de paz, armonía, justicia y libertad que tenga.

**JUEVES, 20 ABRIL - 19:30 H**

**Conferencia FAMILIA Y SU RELACIÓN CON LA SALUD PSÍQUICA por LAURA LÓPEZ (Psicoanalista Grupo Cero).**

La familia es la primera célula de socialización del pequeño cachorro humano, donde se gestan los afectos y las emociones humanas: los celos, la envidia, el amor, el odio, el deseo... Es muy importante para el desarrollo de los hijos, donde no sólo se proporcionan las necesidades básicas, sino que ha de brindar la posibilidad de amar, crecer y convertirse en una persona adulta.

Base para poder desarrollar y forjar su propia personalidad, vemos cómo en ocasiones, en la gestión psicoemocional de sus miembros, se impide la función de la familia, que es cuidar de los hijos hasta que puedan valerse por sí mismos y permitir que se despeguen de la misma.

Podríamos preguntar ¿cómo influyen realmente los modelos familiares en el desarrollo psíquico? ¿Qué posicionamientos serían los más adecuados para el pleno desarrollo, los más saludables? ¿Cómo interpretar y resolver los conflictos familiares? ¿Es determinante la familia de origen para el desarrollo posterior? ¿Qué hacer ante determinadas situaciones donde la salud psíquica de alguno de los miembros se ve mermada?

**VIERNES, 21 ABRIL - DE 17:30H. A 18:30H**

**Conferencia BIOMARCADORES TEMPRANOS DE RIESGO DE TEA EN TRASTORNOS DEL NEURODESARROLLO por la DRA. YOLANDA DE DIEGO OTERO (Bióloga).**

**ACRONIMO: BIOTEA**

**Organiza: A.P.A. ANDALUCÍA (Fundación para la asistencia a personas con autismo).**

Los trastornos del neurodesarrollo infantil engloban patologías que se caracterizan por alteraciones de la interacción social con problemas de la comunicación, inatención persistente y/o comportamiento hiperactivo impulsivo, junto a otros síntomas dispares. Los estudios genéticos han señalado más de 792 genes que confieren susceptibilidad, que provocan alteraciones en proteínas de producción de energía por las mitocondrias, en señalización intracelular, en proteínas que regulan la expresión celular, en proteínas que participan en el mantenimiento de las estructuras, o proteínas que participan en el mantenimiento de las estructuras, o proteínas del sistema inmunológico. Encontrar los biomarcadores tempranos de estos trastornos pueden ayudar en el diagnóstico, como pronóstico de severidad y a su vez para describir posibles dianas terapéuticas que puedan justificar la intervención terapéutica precoz de los casos para mejorar la calidad de vida de la población infantil afectada por trastornos del neurodesarrollo que cursan con TEA y sus familiares.

**DE 19:00H. A 20:00H**

**Conferencia UN MÉTODO DISEÑADO PARA FACILITAR LA ADQUISICIÓN Y CONSOLIDACIÓN DEL HABLA DENTRO DEL ENTORNO FAMILIAR CON APOYO PROFESIONAL por TRINIDAD CAPARRÓS (Profesora de Formación Profesional).**

Creado en el contexto de la terapéutica del autismo, el método Adryna, se adapta perfectamente a la mayoría de patologías que presentan dificultades del lenguaje, como son: los trastornos generalizados del desarrollo, el síndrome de Down, la parálisis cerebral, la hipoacusia neurológica, la afasia por accidente cerebrovascular u otras causas, etc... Además, se considera un eficaz sistema preventivo, capaz de favorecer la potenciación y estimulación del habla en bebés.

El método Adryna, aprendizaje del habla con apoyo familiar, es un modelo de intervención educativa, pensado básicamente para ser utilizado en individuos con escasas habilidades comunicativas, entre ellos, algunas personas del espectro autista que se hallan dentro de un grupo muy heterogéneo de afectados del

lenguaje. Es probable que este método sirva, ante todo, a los que demuestran mayores dificultades fonarticulatorios y a los que poseen más bajo nivel lingüístico. Garantiza un mayor avance en las primeras fases durante la adquisición de destrezas, debido al carácter eminentemente fonético de los ejercicios.

A la vez, la simplicidad de las intervenciones y juegos, desde el inicio del programa, lo convierten en una actividad lúdica, participativa y aplicable en el hogar.

### **ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA**

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.